

MILENIO.COM

Retrocede 0.25% la BMV a media jornada

En notas corporativas, Standard & Poor's asignó una calificación en escala nacional de "mxAAA" a Ferromex. La agencia estima que la compañía utilizará los recursos para refinanciar deuda.

Ciudad de México

A media jornada, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) modera el descenso del inicio de la sesión, pero aún continúa en zona de pérdidas. El mercado mantiene la cautela ante el entorno internacional, donde las protestas sociales en Hong Kong se unen a los conflictos geopolíticos en distintas regiones del mundo registrados en las últimas semanas.

De esta manera, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), principal indicador de la BMV, registra un descenso de 112.50 puntos, ó 0.25 por ciento, con lo que se coloca en las 44 mil 771.83 unidades.

En notas corporativas, Standard & Poor's asignó una calificación en escala nacional de "mxAAA" a la emisión de certificados bursátiles de largo plazo de Ferrocarril Mexicano (Ferromex). La agencia estima que la compañía utilizará los recursos para el refinanciamiento de deuda.

En Estados Unidos, el ingreso personal se elevó 0.3 por ciento en agosto pasado y el gasto creció 0.5 por ciento. Estas cifras estuvieron en línea con las previsiones de los especialistas del mercado.

En este contexto, los títulos de las emisoras que a media sesión registran la mayor variación al alza son: GMD* que sube 7.64 por ciento, GBMO 3.72, GRUMAB 2.14, SIMECB 1.73, POCHTECB 1.63, ALFAA 1.32, MFRISCOA-1 1.3, GMODELOC 1, LIVEPOLC-1 0.95, y LABB gana 0.95 por ciento.

Por su parte, las acciones que reportan baja son: GPROFUT* que desciende 4.05 por ciento, MONEXB 3.7, BRTRAC10 3.33, VALUEGFO 3.05, MAXCOMCPO 2.92, BBVA* 2.59, SAN* 2.34, HCITY* 2.12, AMXA 1.76 y GSANBORB-1 pierde 1.57 por ciento.